
Bürgermeister Viehof weist darauf hin, dass die Ratsmitglieder Frau Gerlach und Herr Meis wegen 
Befangenheit vorab erklärt haben, an Beratung und Abstimmung zu diesem Tagesordnungspunkt nicht 
teilzunehmen. 
 
Herr Thienel spricht den vorgeschlagenen Deckungsvorschlag an und fragt, ob sich daraus mögliche 
Auswirkungen auf die Förderfähigkeit des Projektes „Um- und Ausbau Theater am Park“ ergeben. 
 
Herr Sterzenbach verneint dies. 
 
Herr Bohlscheid ergänzt, dass es aus buchhalterischer Sicht lediglich um die Umschichtung von 
finanziellen Mitteln gehe. Aufgrund der Verschiebung des Projektes „Theater am Park“ werden die 
veranschlagten Mittel für das aktuelle Haushaltsjahr nicht in voller Höhe benötigt. Die Finanzmittel für den 
Um- und Ausbau des Theater am Park müssen nach Fortgang des Projektes neu im Haushaltsplan 
veranschlagt werden. 
 
Herr Dr. Storch spricht für die FDP- Fraktion und bedankt sich in diesem Zusammenhang für die schlüssige 
und gut erklärende Verwaltungsvorlage. Obwohl es um einen gehörigen Betrag ginge, würde es die 
umfangreichen Ausführungen leichter machen dem zuzustimmen. Gleichzeitig verbinde er die 
Zustimmung zum Beschlussvorschlag mit der Hoffnung, dass der angesetzte Maximalbetrag nach 
Möglichkeit nicht in Gänze ausgeschöpft werden müsse. 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge ergeben, lässt Bürgermeister Viehof über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. 


